

Museo MAC

Señor Director:

El domingo pasado, "El Mercurio" informa de un nuevo proyecto para el Museo de Arte Contemporáneo, MAC, consistente en "un edificio soterrado frente a la fachada del Museo de Bellas Artes".

Aunque no se dice cuántos m² construidos tendría el proyecto, ni el monto ni forma ni origen de su financiamiento, esta iniciativa es digna de felicitar, pues releva nuevamente la necesidad de que ambos museos tengan

edificios dignos del patrimonio cultural que albergan. Y que se agrega a otras que consideran la ampliación del MAC de Quinta Normal, o la compra por parte de la Universidad de Chile del total o parte del edificio de TVN, de 57.000 m² (en caso de su eventual venta en US\$ 90 millones), la cual a su vez vendería al Estado el edificio del MAC del Parque Forestal para ampliar el MNBA.

Cualquiera sea la alternativa que se escoja, lo importante es que exista voluntad política y liderazgo del Estado y de la Universidad de Chile para que, de una vez por todas, el MAC y el MNBA salgan de su precaria situación, y cumplan con su misión de proveer bienes públicos culturales a toda la ciudadanía, hoy más necesario que nunca.

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile